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https://www.100test.com/kao_ti2020/159/2021_2022__E4_B8_80_E

4_B8_AA_E8_87_AA_E8_c67_159466.htm 首先我很高兴，我也

经毕业了。下面是我对高职的一些个人看法。 我觉得贵站刊

登的“自考高职毕业生就业不愁”（见本站“自考高职”栏

目，5月7日更新）一文只说了好的一面！而且很片面。有些

过于以偏概全了。我是第一届高职学生，(当时高考没有考好

，落榜了）学校录取的时候说得可好了，待遇同正规大学一

样，而且教委也很重视。可是，开学以后就不一样了，老师

定不下来；大纲定不下来，有的科甚至在考前一个月大纲还

没有最后确定；教材三天两头的变，记得在第二年，光多媒

体一科就买了七本教材！老师说，他都不知道到底以那本书

为准，好几套大纲，所以只要大纲上提到了的书读要买；考

试，最让人头疼了，说是教考分离，简直就是纲考分离，前

两年的考试基本上就没有与大纲接轨，因为出题的时候，大

纲还没定呢，这能不让人对高职感到悲哀吗？这也叫重视吗

？这简直是对学生太不负责了。 至于待遇就更别提了，就是

没有。学校发的是学员证，根本不享受正规学生待遇。其他

的就跟别提了，学校根本不重视，也不把高职生当成自己学

校正规的学生，因为高职允许中专、职高的学生就读，老师

也对高职另眼对待，还认为高职生素质低。气愤！正规生就

一定比高职生素质高吗？ 全国计算机信息高新技术考试合格

证书，是计算机专业的学生毕业时必须有的。这是劳动部要

求的，可是这一证书没有得到用人单位认可。其实一点用也

没有，还不如国家二级证呢。我是在业余时间学的其他知识



，如：网络管理、主页设计等，才找到的工作。 自考高职毕

业生就业不愁，那是少数，还有很多人为毕业发愁呢，这是

真实的现象。我祝愿那些同我一样是第一届的考生，在这次

最后的机会里，有好运，都考过拿到毕业证。对于，那些是

高考落榜的，我劝你还是再复读一年，考个好学校吧。
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